

Le Népal demande à la communauté internationale de renforcer l'aide matérielle



Katmandou, 4 mai, (RHC-PL).-Le Népal a demandé à la communauté internationale d'augmenter avec urgence l'envoi d'aide matérielle à ce pays, où presque 7100 personnes sont mortes suite au tremblement de terre du 25 avril dernier.

Le premier ministre népalais, Sushil Koirala, a précisé à des fonctionnaires de l'ONU que les efforts solidaires doivent se multiplier car les moyens qu'a reçus ce pays asiatique s'avèrent insuffisants.

Katmandou a besoin par exemple de plus de 150 médicaments et du matériel chirurgical, d'aliments, de matelas, de couvertures, de trousse à pharmacie, d'extincteurs, entre autres.



Radio Habana Cuba